



校訓【夢を育て、未来を創る】

# ゆめだより

第3号 令和6年12月  
岐阜県立岐阜本巣特別支援学校  
岐阜市西秋沢2-363-1

ようやく長い夏が終わり秋本番となったかと思うともう12月となりました。秋は、多くの学校行事への取組を通して、子どもたちがいろいろな体験を重ね、付けてきた力を発揮する機会がたくさんありました。今回も学校や各部の様子を皆様にお届けします。

## 小学部

### 宿泊学習・修学旅行楽しかったよ！

5年生は、10月3日・4日に宿泊学習に行ってきました。1日目は、岐阜市科学館で科学を利用した不思議な仕組みを体験しました。2日目は、メディアコスモスで読み聞かせを聞いたり、岐阜市役所のスカイデッキから岐阜の街を見たりしました。

友達と一緒に初めてのお泊りでしたが、重い荷物を自分で持ったり、友達と協力して布団を敷いたり、自分のことは自分でしようと頑張る姿がありました。一人一人たくさんの楽しい思い出ができました。

6年生は、10月17・18日に知多方面に修学旅行に行ってきました。1日目は南知多ビーチランドでアシカやイルカに触ったり、魚に餌をやったりと、海の仲間たちとのふれあいを楽しみました。夜はホテルの近くの浜辺で花火をしました。2日目はセントレアで、飛行機が飛び立つ瞬間をみんなで見ました。一泊二日のドキドキワクワクが詰まった修学旅行は思い出に残る楽しいものになりました。



## 中学部

### 宿泊学習・修学旅行に行ってきました！

2年生は、9月26・27日に長良川スポーツプラザで宿泊学習を行いました。1日目は、ドリームシアター・鶺鴒観覧、2日目は、メディアコスモス・岐阜市役所等で活動を行いました。事前学習で、鶺鴒やユニバーサルデザインについて学んだ上で、実際に夜に屋形船に乗り鶺鴒をすぐ間近で観たり、公共施設内でどのような場所にユニバーサルデザインが掲示されているかを探したりしました。笑顔がたくさん見られ、仲間と一緒に活動することを通して様々な楽しい経験をするとともに、集団行動をする際や、公共施設利用時のマナーやルールを学ぶことができました。



3年生は、10月9日～11日に修学旅行に行き、1日目は大阪城、2日目はユニバーサルスタジオジャパン、3日目はカップヌードルミュージアムで活動をしました。事前学習で、大阪や兵庫の文化や食等について調べ、各自発表しあったりしました。当日は、目の前を通り過ぎる新幹線の速さに驚きの表情を見せる生徒もいました。大阪城では、広い敷地を歩ききった先の城内をさらに昇り、活動ミッションの記念スタンプを押したり、天守閣から大阪市街を眺めたりしました。また、ユニバーサルスタジオジャパンでは、多くの人で賑わう中でグループ毎に散策し、アトラクションにも挑戦しました。修学旅行を通して、普段とは違ういろいろな体験を重ねていくことで、またひとつ心の成長につながった3日間となったのではないかと思います。



## 高等部

## 作業製品販売会・スポーツ大会がありました



9月18日(水)～20日(金)の3日間、セミナーハウスで「わくわくフェスタ(作業製品販売会)」がありました。手工芸班、農業園芸班、印刷紙工班、食品加工班、トータルワーク班が、作業学習で心を込めて製作した製品を販売しました。お客様に手に取って買っていただくには、どのようにPRしたらよいかという課題は残りましたが、151,150円の売り上げがありました。ご協力いただいた地域や保護者の皆様、ありがとうございました。11月末の「ゆめフェスタ」では、更に多くのお客様に私たちの学習の成果と製品の良さを知ってもらうことができました。

10月25日(金)爽やかな秋晴れの元、スポーツ大会が行われました。ソフトボール、キックベース、キックボウリングの3競技に分かれ、チームワークを大切に怪我に注意して皆で楽しむことができました。応援していただいた小・中学部の後輩や保護者の皆様、ありがとうございました。



## 学習支援部

今年度は当校の学習活動を地域に発信するために、高等部生徒会と協力しCBCテレビに投稿した結果、7月に「マヂで学校に向かいます」の取材を受け、たくさんの反響をいただきました。

また「ゆめフェスタ」では今年度から入場制限をなくし、保護者や地域の方に来校していただき、児童生徒の学習活動をたくさんの方に知っていただくことができました。



©CBC「チャント」

## 健康支援部

8月26日(月)に日本福祉大学の伊藤修毅(いとうなおき)先生をお招きして、性教育研修を行いました。「特別支援学校における包括的セクシュアリティ教育」という演目で講演をいただき、SOGI(性志向と性自認)の多様性についてや性をタブー視しない包括的セクシュアリティ教育について等、新しい視点をもって性へのタブー意識から脱却し、堂々と性を語り教育を保障していくことの大切さを教えていただきました。参考書籍も多数ご紹介いただきましたので、いくつか購入しました。地域支援センター室で貸し出しができるようになっています。地域支援センター室の新しい書籍を是非ご確認ください。

この「ゆめだより」は、当校の保護者に配付するとともに、地域の方々にも回覧をしていただいています。ご意見がございましたら、学校までご連絡を頂けると幸いです。 TEL 058-239-9712 FAX 058-293-9022  
\*当校ホームページで学校生活の様子を紹介しています。是非ご覧ください。(「岐阜本巣特支」で検索)